
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Blume“ vom 11. Juni 2019, 21:53

Mit diesen Spielern die bisher verpflichtet wurden sind wir nicht annähernd Konkurrenzfähig. Ich
frag mich echt im Moment was das soll. Die Spieler die bisher verpflichtet wurden sind Spieler
die in ein paar Jahren ihr volles Potential ausschöpfen und nicht jetzt. Wenn der so weiter macht
haben wir zum Schluss eine erste Mannschaft mit 35 Spielern und haben uns in keinster Weise
verstärkt. Da wir finanziell mit Sicherheit besser dastehen wie vor ein zwei Jahren ist für mich
die ganze Sache noch unverständlicher
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